

RACING HEARTS

graz.at/hostcity

@motogp

#AustrianGP



Stadt Graz
Abteilung für Kommunikation
8010 Graz, Hauptplatz 1
kommunikation@stadt.graz.at
graz.at/kommunikation

Foto: Gold and Goose Photography

GRAZ

SCHLOSSBERG TRIFFT SPIELBERG

Willkommen in Graz, wo die Herzen für den Rennsport schlagen! Graz vereint südliche Lebensfreude mit der Begeisterung für den Motorsport. Kein Wunder, dass es am Red Bull Ring eine eigene Graz-Kurve gibt.

Weitere Infos unter: graz.at/hostcity



Foto: Philipp Platzer/Red Bull Content Pool



Foto: Lex Kareilly

Bewegte Geschichte

Fahrräder, Motorräder, Autos und Mopeds: Motorsportfans aufgepasst, im Johann Puch Museum gibt es über 2.500 historische Exponate zu bestaunen.

Weitere Infos unter:
johannpuchmuseum.at

Entspannt genießen

Graz vereint historische Bauten und moderne Architektur, Kunst und Design, Lebenslust und Entspannung. Im mediterranen Flair der UNESCO Weltkulturerbe Altstadt lässt sich die Zeit in den zahlreichen Gastgärten, Parks, Gassen und auf den Plätzen der Stadt wunderbar genießen. Haubenlokale und Bürgerläden, internationale Küche und regionale Spezialitäten: Nicht umsonst ist Graz als Genusshauptstadt bekannt.

Mehr über die Grazer Lebensfreude gibt's auf:
visitgraz.at
regiongraz.at



Foto: Graz Tourismus – Werner Krug

RACING HEARTS

graz.at/hostcity

@motogp

#AustrianGP



City of Graz
Department of Communications
8010 Graz, Hauptplatz 1
kommunikation@stadt.graz.at
graz.at/kommunikation

Foto: Gold and Goose Photography

GRAZ

SCHLOSSBERG MEETS SPIELBERG

Welcome to Graz, where racing is our passion! Graz combines southern zest for life with enthusiasm for motorsport. No wonder that the Red Bull Ring has its own Graz curve.

Further info at: graz.at/hostcity



Foto: Philipp Platzer/Red Bull Content Pool



Foto: Lex Kareilly

An eventful history

Bicycles, motorbikes, cars and mopeds: fans of motorsport take note! In the Johann Puch Museum, there are more than 2,500 historical exhibits to admire.

Further info at:
johannpuchmuseum.at

Relax and enjoy

Graz combines historical buildings and modern architecture, art and design, joie de vivre and relaxation. In the Mediterranean flair of the UNESCO World Heritage Old Town, you can wonderfully enjoy your time here in the numerous outdoor dining areas, parks, alleys and squares of the city. Award-winning restaurants and burger shops, international cuisine and regional specialties: Graz is not known as the capital of sensual indulgence for nothing.

Learn more about the Graz way of living:
visitgraz.at
regiongraz.at



Foto: Graz Tourismus – Werner Krug